

Blütenpflanzengesellschaften - ein Vergleich der Zugspitzregion (Deutschland) mit Jotunheimen (Norwegen)

Kopatsch, Julia, Schyren-Gymnasium, Pfaffenhofen

In der Alpenregion und in Nordeuropa gibt es sogenannte Eiszeitreliktarten, die man häufig in Gesellschaft mit anderen Blütenpflanzen findet. Das Ziel der Arbeit ist es, Reliktgesellschaften zu finden. Dazu werden die Blütenpflanzengesellschaften in der Zugspitzregion mit denen in Jotunheimen verglichen. An sieben Standorten wurden die Blütenpflanzen kartiert und Bodenproben entnommen. Keine der kartierten Pflanzenarten kommt in beiden Gebieten vor, obwohl die Pflanzenarten relativ ähnliche Anforderungen an den Standort besitzen. Die Ergebnisse werden anhand verschiedener Aspekte diskutiert.